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Servicepartnerschaft zwischen Testo Industrial  
Services GmbH und HIOKI EUROPE GmbH

Als einer der führenden Anbieter von messtechnischen Dienstleistungen in Deutschland unterstützen wir Sie 
europaweit bei der Kalibrierung und Reparatur Ihrer Hioki-Messgeräte. Seit 2020 ist die Testo Industrial Services 
GmbH zertifizierter HIOKI Servicepartner und auf die Kalibrierung und Reparatur von HIOKI-Produkten spezialisiert.  

Was zeichnet uns aus? 

aZuverlässiger Service: kurze Durchlaufzeiten und faire Reparaturpreise   

aOriginalteile: Minimierung der Ausfallzeiten durch Verwendung originaler Ersatzteile  

aExklusiver Zugang: fachgerechte Reparatur dank Zugang zu HIOKI Service Manuals 

aAlles aus einer Hand: Kalibrierung & Reparatur aus einer Hand, spart Zeit und erhöht Effizienz 

Bei Fragen oder für individuelle Angebote stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung. Wir bearbeiten Ihre Anfrage  
umgehend, damit Sie schnellstmöglich von unserem umfassenden Service profitieren können.  

Kontaktieren Sie uns gerne unter: 

Kalibrierservice: 
hioki-calibration@testotis.de 

Reparaturen: 
hioki@testotis.de

Weitere Informationen zu den Reparatur- und Kalibrierdienstleistungen finden Sie unter:  
www.testotis.de/reparatur
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Service partnership between Testo Industrial  
Services GmbH und HIOKI EUROPE GmbH

As one of the leading providers of metrological services in Germany, we support you throughout Europe with the 
calibration and repair of your HIOKI measuring instruments. Testo Industrial Services GmbH has been a certified 
HIOKI service partner since 2020 and specialises in the calibration and repair of HIOKI products. 

What makes us stand out?

aReliable service: short turnaround times and fair repair prices 

aOriginal parts: Minimise downtime by using original spare parts 

aExclusive access: professional repair thanks to access to HIOKI Service Manuals

aEverything from a single source: calibration & repair from a single source, saves time and increases 

      efficiency

If you have any questions or require a customised offer, please do not hesitate to contact us. We will process 
your enquiry immediately so that you can benefit from our comprehensive service as quickly as possible.  

Please feel free to contact us at:

Calibration Service: 
hioki-calibration@testotis.de 

Repairs: 
hioki@testotis.de

Further information on repair and calibration services can be found at: 
www.testotis.de/reparatur
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